
  В повестку собрания были включены следующие вопросы: 

1. Публичный отчетный доклад директора МБОУ «Агинская средняя 

общеобразовательная школа №1» за 2018-2019 учебный год. Основные 

направления деятельности ОУ в 2019-2020 годах. 

2. «Влияние родителей на процесс профессионального 

самоопределения ребёнка». Психолог школы. 

3. «Профилактика правонарушений      на территории Саянского 

района». Информация ОП МО МВД России «Ирбейский» 

4. «Дополнительное образование должно быть у каждого». 

Информация ЦДТ. 

                                                          .  

По первому вопросу выступил директор школы, Гаммершмидт Д.А. Он 

представил основную информацию о деятельности образовательной 

организации, об условиях, которые созданы для осуществления образовательной 

деятельности. Была представлена информация о результатах ЕГЭ в 9 и 11 

классах. Также Дмитрий Антонович рассказал об основных направлениях 

деятельности ОУ в 2019-2020 годах. Полный доклад будет представлен на 

школьном сайте. 

По второму вопросу   выступал психолог школы, Савченко Г.М, которая 

рассказала о роли родителей в процессе профессионального самоопределения. 

Галина Михайловна проинформировала родителей о ситуации на рынке труда, об 

основных правилах и ошибках выбора профессии. 

По третьему вопросу выступили сотрудники ОП МО МВД России 

«Ирбейский». Пермякова Злата Игоревна, инспектор по делам 

несовершеннолетних, говорила о профилактике правонарушений, о том, как 

помочь в устранении причин, способствующих отклонению в поведении 

подростка, обеспечение защиты его прав, свобод и законных интересов.  

Также по этому вопросу выступал Ставцев Максим Николаевич, инспектор 

по БДД, он рассказал о безопасном маршруте в школу; правилах дорожного 

движения для велосипедистов, о предупреждении детского травматизма, а также 

об ответственности родителей. 



По четвёртому вопросу выступала Вальянова Л.Н., педагог-организатор. 

Людмила Николаевна представила информацию о деятельности ЦДТ, о развитии 

творческих способностей у детей, которые посещают дополнительное 

образование. Людмила Николаевна рекомендовала родителям записывать детей 

в кружки ЦДТ. 

 

 


